

## SHCP: mejoran las perspectivas económicas para México (El Financiero 16/04/12)

SHCP: mejoran las perspectivas económicas para México (El Financiero 16/04/12) Marcela Ojeda Castilla Lunes, 16 de abril de 2012 Los riesgos provenientes del entorno internacional se han atenuado, mas no eliminado, en un contexto donde las previsiones de crecimiento para Estados Unidos se siguen fortaleciendo y es probable que las perspectivas económicas de México continúen mejorando. Actualmente, el promedio de las expectativas de crecimiento económico en México por parte del sector privado se ubica en 3.27 por ciento para 2012 y en 3.60 para 2013, arriba de 2.95 que se tenía a diciembre pasado, o de 3.02 por ciento registrado en octubre. Además, "diversas corredurías internacionales recientemente también han revisado al alza su pronóstico de crecimiento económico para 2012", añadió la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) en el informe semanal de su vocería. Sin embargo, en el contexto externo, anotó que no se pueden descartar nuevos capítulos de volatilidad en los mercados financieros internacionales, debido a los problemas fiscales y financieros en los países de la eurozona; a la falta de estrategia de ajuste fiscal de mediano plazo en Estados Unidos, y una desaceleración mayor a la prevista en China. En cuanto a México, la SHCP destacó que este año las exportaciones de bienes y servicios continuarán creciendo a un ritmo significativo, aunque menor que el de 2011. Previó que el proceso de fortalecimiento de la demanda interna continuará y que, con ello, el crecimiento económico seguirá balanceándose entre sus fuentes internas y externas. "De esta manera, se pronostica que en 2012 el PIB registre un crecimiento anual real de alrededor de 3.5 por ciento, considerando que los riesgos alrededor de esa proyección se encuentran balanceados: "Si bien persisten ciertos elementos de incertidumbre en el entorno internacional, también es posible que la recuperación de la demanda interna sea mejor a lo anticipado", anotó. Asimismo, se espera que para 2013 la economía mexicana crezca 3.8 por ciento real anual -de la mano con la aceleración en el ritmo de expansión de la economía global-, debido a que se anticipa que la demanda interna registrará una aceleración con la expansión del empleo, mayor estabilidad en los mercados financieros, un repunte en la confianza y una expansión de la disponibilidad de financiamiento en nuestro país.